

Artikel vom 11.03.2023

Ortsverband Wasserlos

Neuwahlen des Ortsverbands Wasserlos



Die Neuwahlen, des CSU-Ortsverbandes Wasserlos, wurden vom Stellvertretenden CSU-Kreisvorsitzenden, Marco Schmitt und dem Vorsitzenden des Stadtverbandes, Yannick van Laak geleitet.

Martin Kohl, der seit 2004 das Amt des Vorsitzenden innehat, bekam für weitere 2 Jahre den Auftrag den Ortsverband als Vorsitzender zu führen. Seine drei Stellvertreter bleiben Uschi Schmidt, Edi Kopp und Markus Gollas. Der bisherige Schatzmeister Achim Becker wurde im Amt bestätigt. Neue Schriftführerin ist Isabell Ebert, als neues, junges Gesicht im Ortsverband. Für das Amt des Digitalbeauftragten erhielt Nicolas Wissel, der auch neu im Ortsverband ist, das Vertrauen der Versammlung. Das Vorstandsteam vervollständigen die Beisitzer Franz Kohl, Matthias Amrhein, Johannes Pohl, Hans Leisten, Michael Heilmann, Heike Heilmann, Klaus Simon und Heike Walleter. Bestätigt wurde im Amt als Kassenprüfer Franz Gaurilavas und Eduard Braun. Delegierte für die Kreisvertreterversammlung sind Michael Kohl, Matthias Amrhein, Johannes Pohl und Michael Heilmann. Als Ersatzdelegierte stehen bereit Uschi Schmidt, Hans Leisten, Edi Kopp und Martin Kohl.